

medio día de la huerta para tratar de remediar los males que producía el estancamiento de las aguas de varios azarbes avenantes al Regueron y principalmente del de Tierra-Roya, cuyas aguas por no tener salida habían infestado las poblaciones de Algezares y los Garres, y destruido el cultivo de porción de tahullas que antes producían la abundancia y en aquella época solo exalaban vapores pestilenciales que habían assolado aquellas comarcas. El juntamento nombró una nueva comisión que propuso varias obras y desde luego se ejecutó la apertura de un sangrador en el punto de la Azacaya para desaguar el Regueron en las grandes avenidas y dar salida con el suficiente descenso á los avenamientos del azarbe de Tierra-Roya: este nuevo cauce se principió por la parte superior del puente de los Pinos, en una dirección perpendicular al cauce antiguo de la Azacaya, cuya longitud, es de 940 varas con 130 palmos de latitud en su base superior, incluso los quigeros, y en la inferior de 32 palmos; y desde luego principiaron á correr las aguas del azarbe de Tierra-Roya con un descenso desde su salida de 20 palmos hasta su confluencia con el río Segura: esta obra ha correspondido á los objetos que se

